



Flux-Ex Pre

Wässriger Reiniger zur optimalen Entfernung von Flussmitteln vor dem Löten, SMD-Lotpasten auf Schablonen, unbestückten Fehldrucken und Schablonenunterseiten in Siebdruckern. Der Reiniger ist pH-neutral und schnell-trocknend, daher ist er optimal für den Nachspülprozess geeignet. Er eignet sich hervorragend für den Einsatz in der PV-Modul-Herstellung.

REINIGER FLUX-EX PRE 10 l	ART.-NR. 860001
REINIGER FLUX-EX PRE 25 l	ART.-NR. 860002

Flux-Ex Pre

Aqueous cleaner for the efficient removal of fluxes before soldering, SMD solder pastes on stencils, unassembled misprints and stencil undersides in screen printers. The cleaner is pH-neutral and quick-drying, making it ideal for the rinsing process. It is ideal for use in PV module production.

CLEANER FLUX-EX PRE 10 l	ART.-NO. 860001
CLEANER FLUX-EX PRE 25 l	ART.-NO. 860002



Flux-Ex Post

Für die gründliche Entfernung von Flussmittelrückständen auf Baugruppen sowie auf DCBs und Leistungsmodule nach dem Lötprozess entwickelt. Flux-Ex Post ist für den Einsatz in Ultraschallsystemen geeignet.

REINIGER FLUX-EX POST 10 l	ART.-NR. 860021
REINIGER FLUX-EX POST 25 l	ART.-NR. 860022

Flux-Ex Post

Developed for the thorough removal of flux residues on assemblies as well as DCBs and power modules after the soldering process. Flux-Ex Post is suitable for use in ultrasonic systems.

CLEANER FLUX-EX POST 10 l	ART.-NO. 860021
CLEANER FLUX-EX POST 25 l	ART.-NO. 860022



Flux-Ex Post Power

Entfernt als alkalischer Breitbandreiniger gründlich Flussmittelrückstände und Lotpasten nach dem Lötprozess. Der besonders kraftvolle Reiniger eignet sich insbesondere für Baugruppen, Hybride, Schablonen, Fehldrucke, Lötrahmen und Carrier sowie Maschinenteile und Magazine. Flux-Ex Post Power ist für den Einsatz in Ultraschallsystemen geeignet.

REINIGER FLUX-EX POST POWER 10 l	ART.-NR. 860031
REINIGER FLUX-EX POST POWER 25 l	ART.-NR. 860032

Flux-Ex Post Power

Alkaline broadband cleaner that thoroughly removes flux residues and solder pastes after the soldering process. The high-performance cleaner is particularly suitable for assemblies, hybrids, stencils, misprints, solder frames and carriers as well as machine parts and magazines. Flux-Ex Post Power is suitable for use in ultrasonic systems.

CLEANER FLUX-EX POST POWER 10 l	ART.-NO. 860031
CLEANER FLUX-EX POST POWER 25 l	ART.-NO. 860032



Flux-Ex Glue

Spezialist zur Entfernung von Klebern und Wärmeleitpasten. Der Reiniger löst zuverlässig Verunreinigungen von Sieben aus dem Bereich der PV-Modul-Herstellung sowie von Schablonen, Fehldrucken, Aluminium und Edelstahl. Flux-Ex Glue ist pH-neutral und schnelltrocknend. Der Reiniger kann auch bei wasserempfindlichen Produkten zum Einsatz kommen.

REINIGER FLUX-EX GLUE 10 l	ART.-NR. 860011
REINIGER FLUX-EX GLUE 25 l	ART.-NR. 860012

Flux-Ex Glue

Specialises in the removal of adhesives and heat-conducting pastes. The cleaner reliably removes contamination from screens used in PV module production as well as from stencils, misprints, aluminium and stainless steel. Flux-Ex Glue is pH-neutral and quick-drying. The cleaner can also be used on water-sensitive products.

CLEANER FLUX-EX GLUE 10 l	ART.-NO. 860011
CLEANER FLUX-EX GLUE 25 l	ART.-NO. 860012



Flux-Ex Oven

Für die manuelle Reinigung aller Arten von Lötssystemen wie SMD-Öfen oder Wellenlötanlagen entwickelt. Das schäumende Gel entfernt Flussmittelrückstände gründlich und schonend, zum Beispiel von Maschinenteilen, Lötrahmen, Carriern, Aluminium, GFK, Kunststoffen, Edelstahl und Glas. Flux-Ex Oven zeichnet sich durch gute Haftung auf der Oberfläche, kurze Einwirkzeit und leichte Entfernung aus. Ein Nachspülen ist nicht notwendig.

REINIGER FLUX-EX OVEN 1 l	ART.-NR. 860040
---------------------------	-----------------

Flux-Ex Oven

Developed for manual cleaning of all types of soldering systems such as SMD ovens or wave soldering systems. The foaming gel removes flux residues thoroughly and gently, for example from machine parts, soldering frames, carriers, aluminium, GRP, polymers, stainless steel and glass. Flux-Ex Oven is characterized by good adhesion to the surface, short application time and easy removal. Rinsing is not necessary.

CLEANER FLUX-EX OVEN 1 l	ART.-NO. 860040
--------------------------	-----------------